



## Coucou les filles !

Ce soir, en match d'ouverture de l'équipe 1, vous assisterez à une rencontre de notre équipe féminine 1. Evoluant toujours en championnat



de Pré Nationale, où elles espèrent et devraient se maintenir, cette équipe a vu le départ de Cindy Martin et de Sabine Schneider (qui cesse de jouer, mais s'occupe efficacement de l'équipe 2) ainsi que



de son charismatique coach... Olivier "Putch" Ragot dont le cœur semble encore traîner à la Robertsau. Pour cette saison, nous pouvons compter sur le renfort efficace d'Anne Claire Karcher qui en terme d'efficacité ne s'en laisse pas compter.

Cet équipage d'anciennes et légendaires joueuses (Doriane Toppel, Nathalie Vauthier, Patty Collin) épaulées par Caroline Silber (la sœur du Julien de la 2), Jill Buhler, Cécile Leguay (la fille de l'historique Jacky), Patricia Gillig, Barbara Huss, Olivia Coulin, Anne Claire

Karcher, Marion Molitor (fille et sœur de figures légendaires de la Robertsau), Laeticia Veit et Céline Prety (vous savez, la copine de... nous verrons cela une autre fois) a été confié à la paire de coachs Lionel Baehrmann et Philippe Weisenburger déjà bien introduits au sein du groupe. Cette expérience de coaching en duo semble satisfaisante car l'un complète l'autre et les deux travaillent en symbiose. De leurs propres aveux, cette équipe 1 présente toutes les qualités de sérieux et de volonté



pour, moyennant un mental un rien plus conquérant, tenir très honorablement sa place dans le championnat.

Dès ce soir face à Truchtersheim (ancien sociétaire de la Nationale 2 et grand pourvoyeur de joueurs et de joueuses de qualité pour le handball alsacien) nous verrons si les bonnes intentions affichées aux entraînements du jeudi soir, sont en adéquation avec le résultat.

Nous ne pouvons conclure sans



citer le nombreux et chaleureux entourage de cette équipe où la présence des parents, petits amis, maris et enfants contribuent à une ambiance très familiale au bord du terrain.

**Nouveau !**

# Vert et Blanc

Le magazine de l'ASL Robertsau handball

**Numéro 106**  
Décembre 2001

## Sommaire

- L'édito.
- Dites-nous tout.
- Un record du monde
- les féminines 1



Joyeuses fêtes

## Le classement:

## Les autres matches

Equipe	Points	Jours	Gagné	Nul	Perdu	But+	But-	Diff
1 ST-RAPHAEL VAR HB	34	12	10	2	0	276	232	44
2 ASL ROBERTSAU	32	12	10	0	2	331	262	69
3 BELFORT A.U. HB	29	12	8	1	3	291	246	45
4 VALENCE HB	29	12	8	1	3	293	275	18
5 ASPTT MULHOUSE-RIXHEIM	24	12	5	2	5	299	300	-1
6 THIONVILLE MOSELLE HB	24	12	6	0	6	290	283	7
7 GRENOBLE ST-MARTIN D'HERES-G	23	12	4	3	5	280	288	-8
8 ASPTT HB NANCY-VANDOEUVRE	22	12	5	0	7	270	328	-58
9 AIX U.C. HB	21	12	4	1	7	266	267	-1
10 US MONTELMAR-CRUAS	21	12	4	1	7	269	269	0
11 CHATEAUNEUF HB	21	12	4	1	7	271	294	-23
12 AMSL FREJUS	19	12	3	1	8	271	305	-34
13 CAVIGAL NICE HB	19	12	3	1	8	269	296	-27
14 AS LYON/CALUIRE HB	18	12	3	0	9	292	323	-31

**St Martin d'Herès - Thionville**

**Lyon - Valence**

**Nice - PTT Nancy**

**Martigues - Montélimar**

**PTT Mulhouse - Belfort**

**Aix en Provence - St Raphaël**

## Coupe de la ligue : aussi à la Robertsau !

Le SCS Sélestat s'est vu confier l'organisation de la première Coupe de la Ligue. Cette manifestation se déroulera les **8, 9 et 10 février 2002**. Francis Depp ayant conservé de bonnes relations avec son ancien club, l'une des poules de cette coupe se disputera au centre sportif de la Robertsau, sous la responsabilité de l'ASL.

Ainsi, au retour des championnats d'Europe, vous aurez l'occasion de voir s'affronter les huit meilleures équipes du championnat pour une place en coupe d'Europe dévolue au vainqueur de l'épreuve. Retenez dès à présent les vendredis 8 février et samedi 9 février pour venir à la rencontre du plus haut niveau français au centre sportif. La finale se disputera le dimanche 10 février à Sélestat.

Samedi 12 janvier : ASL Robertsau - Thionville  
Samedi 2 février : ASL Robertsau - PTT Nancy  
Samedi 2 mars : ASL Robertsau - Belfort

Samedi 16 mars : ASL Robertsau - Lyon  
Samedi 6 avril : ASL Robertsau - Martigues  
Samedi 27 avril : ASL Robertsau - Aix en Provence  
Samedi 4 mai : ASL Robertsau - St Raphaël



## Oh ! de Cologne

Encore un article qui ne concerne la Rob que de très loin me direz-vous. Certes, mais quand on aime ce sport, et si l'occasion d'assister à un tel événement se présente, on ne peut la rater et surtout, on a envie de la raconter.

De quelle manifestation s'agit-il ? Tout simplement du record du monde de spectateurs pour un match de handball entre équipes de clubs. C'était à Cologne, un match opposant Gummersbach à Kiel pour le compte de la Bundesliga. La qualité de l'événement n'avait pas échappé à Christophe Celeny, Fabrice Hummann et Philippe Weissenburger qui se sont aussi rendus sur place.



C'est la Kölner Aréna qui hébergeait cette soirée. Que dire: tout simplement géniale la salle. Au bord de l'autoroute, facile à trouver et pourvue de tous les parkings nécessaires, cette enceinte est remarquable au point que même Bercy peut aller se rhabiller. Gigantesque au premier coup d'œil, cette salle l'est également lorsqu'on la visite plus en détails. Un anneau de loges, chacune équipée d'un petit salon, marque la limite supérieure des premières tribunes. Au même niveau se trouve un restaurant de qualité où il est possible de dîner tout en suivant le spectacle. Ce restaurant est également utilisé pour organiser la réception d'après match. Au-dessus de cet ensemble se trouvent encore 2 niveaux de tribunes. Les sièges sont très confortables et surtout, il y a largement la place pour caser de gros genoux.

Les gens peuvent circuler en dérangeant leurs voisins au minimum. Face à chaque siège, se trouve un emplacement pour caser son gobelet (vital dans ces contrées). Dans le couloir circulaire qui dessert les tribunes, vous trouverez tous les points de ventes (casse-croûtes, sucreries, boissons et articles pour les supporters). Il, y en a en quantité suffisante pour ne pas générer des files d'attente trop longues. Cette galerie est parfaitement propre et le restera toute la soirée car des équipes d'entretien la sillonnent durant toute la manifestation. Poubelles régulièrement vidées et balayage assuré. Grâce à cette architecture bien pensée et bien gérée, vous n'avez jamais le sentiment d'étouffer au milieu des 18000 autres spectateurs. Un lieu à visiter pour inspirer la construction d'un palais des sports à Strasbourg. C'est donc devant 18576 spectateurs que les deux équipes se sont présentées sur le terrain. Ce match présentait un autre intérêt, il réunissait deux remarquables demi-centres : François-Xavier HOULET à Gummersbach et Stéphan LOVEGREN à Kiel. L'ambiance d'enfer des 10 premières minutes est



Stéphan LOVEGREN et "Zouzou" HOULET

singulièrement refroidie après un accident tout à fait involontaire entre le gardien de Kiel et Johan Petterson, ce dernier quittant le terrain sur une civière avec 5 dents de moins. Gummersbach qui menait jusque là en fait les frais et le match se terminera sur une victoire tout à fait logique de Kiel par 25 à 29. Ce fut un événement handballistique qui valait le déplacement et qui renforce la volonté d'accéder un jour au plus haut niveau. Sans atteindre ces niveaux d'infrastructures, ce sera tout de même excitant le jour ou nous pourrons jouer contre de telles équipes. En attendant, nous espérons toujours recevoir l'une d'elle pour la neuvième édition de notre EuroTournoi.





## *dites-nous tout !*

### **Magnanime.**

En apprenant l'éventualité d'un match de barrage entre seconds de chaque poule, René magnanime se fend de cette remarque superbe d'optimisme : " fa f'est très vien, fa laiffe une feconde fanfe à faint Raphael de monter en D2 " et ça reste toujours vrai !

### **Indispensables ?**

Notre équipe 4 a disputé un match au Val d'Argent sans ses deux gardiens (rappelez-vous, nos fantômes d'halloween) l'un occupé par ses responsabilités suivait l'équipe une, l'autre apprenait à grands frais ce qu'était le hand de haut niveau tout en zigzaguant entre les coups de fils d'un Guigues passablement énervé par ce faux bond. Que croyez-vous qu'il advienne ? Eh bien l'équipe 4 a remporté une brillante victoire par 27 à 13. Indispensable humilité, ce résultat relativise tout à fait la notion d'indispensable.

### **Sévère sanction.**

Est-ce parce qu'il a fait l'objet d'un carton rouge à l'issue du dernier match à domicile ou par pure étourderie, toujours est-il que Vincent GILBERT s'est retrouvé enfermé dans le bus pendant que ses camarades se restauraient sur la route d'Aix en Provence. Pas même joignable sur son portable qu'il avait laissé à la mère de son enfant, Vincent n'a du son salut qu'à l'organisation d'un convoi humanitaire destiné à le libérer de son bus.

### **D'Allemagne...**

Pour la troisième année consécutive, nos moins de 18 ans seront ce week-end à Magdeburg où ils participent à un tournoi de jeunes des plus relevés. Samedi soir, au moment où la Rob affrontera Fréjus, ils pourront assister au match de coupe d'Europe des clubs champions Magdeburg-Vezprem.

Un super week-end de handball en perspective dont nous vous relierons l'essentiel dans un prochain Vert et Blanc.

### **Noël et famille.**

Après avoir passé les fêtes de Noël en famille, nos jeunes, les moins de 14 ans garçons et filles et les moins de 16 ans garçons passeront le Noël de La Famille...le HBC La Famille. Eh oui, retour à la tradition avec le fameux tournoi de Noël qui réunit quelques équipes de jeunes de bon niveau. Profitez de l'occasion pour, tout en digérant les excès des fêtes, encourager nos gamines et gamins.

### **INTERNET.**

Les vacances de Noël, bonne période pour affiner votre connaissance du club. Nous vous rappelons qu'un site Internet est à votre disposition [www.aslrobertsau.fr.st](http://www.aslrobertsau.fr.st) pour découvrir les autres sections et dialoguer par l'intermédiaire

du forum. N'hésitez pas et connectez-vous !

### **Chantier Danger !**

Pour en revenir une fois de plus à ce chantier qui nous pourrit la vie depuis plus de six mois, il nous faut attirer votre attention sur un nouveau danger qui vous guette.

Soyez très très prudents lorsque vous arrivez et vous apprêtez à tourner pour prendre une place sur le parking. Il n'est pas rare d'être doublé à vive allure par quelqu'un qui prend ce parking pour court-circuiter le feu rouge. Il en est évidemment de même lorsque vous vous apprêtez à quitter une place de stationnement. La vitesse à laquelle roulent ces individus rend toute manœuvre habituelle dangereuse. Quant à laisser les gamins déambuler, ou jaillir des voitures comme ils en ont souvent l'habitude, trop heureux d'aller faire du sport, mieux vaut ne pas y songer et l'éviter.

# *L'édito*

## *Un coup d'œil dans le rétro !*

*Avant de clôturer le cycle des matches aller de cette saison de championnat, nous pouvons nous offrir un rapide coup d'œil dans le rétroviseur.*

*Très présente dans les esprits, la courte défaite face à Valence ne doit malgré tout pas devenir obsessionnelle ; Puisse-t-elle ne pas devenir le principal obstacle à l'atteinte de notre objectif. Bien digérée elle sera une bonne leçon à ne surtout pas réitérer. La dernière défaite en date subie à St Raphaël ne revêt pas les mêmes caractéristiques. A l'issue d'un match de co-leaders, l'un d'eux remporte la mise par le plus petit des écarts. Plus un, moins un ou match nul, tout cela tient à peu de chose. Même si nous eussions infiniment préféré remporter les points de la victoire, l'issue de cette rencontre n'a rien d'inéluctable pour l'avenir. Il nous faudra simplement remporter le match retour par deux buts d'écart pour ménager le goal average particulier. Nous n'avons connu que deux défaites par le plus petit des écarts, nos adversaires remportent beaucoup de leurs victoires sur un très petit score, c'est certes un peu rageant mais pas encore définitif. Bien évidemment, ce raisonnement tient en considérant qu'il ne faudra pas perdre d'autres points en cours de route.*

*Rien n'est encore joué et la dynamique qui anime l'équipe une et son entourage plaide en faveur d'un certain optimisme pour l'avenir. Nous nous positionnons maintenant en embuscade. Pour emporter le pompon il suffira de surgir, même au dernier moment, et passer la ligne en premier. Il n'est peut-être pas plus mal pour le moment d'être un peu à l'écart de la lumière qui baigne un leader.*

*Souhaitons que le résultat de ce soir autorise ce genre d'espoir. Après un match au sommet qui a focalisé l'attention et toutes les énergies, ce n'est pas le moment de lever la pression et de faire une faute d'inattention. Donnons-nous les moyens de passer Noël au chaud en souhaitant à vous toutes et à vous tous, d'excellentes fêtes de fin d'année.*

Christian CARL

**ASL Robertsau**

- 1 Loïc GUTTMANN
- 12 David LEHMANN
- 16 Kamel TEBBOUB
- 3 Dragos DOBRESCU
- 4 Frantz CHAMPAGNE
- 5 Laurent ROTH
- 6 Bogdan VOINA
- 7 Gilles ANDRES
- 8 Bruno N'TIKALA
- 9 Olivier GAUDISSARD
- 10 Stéphane PIZE
- 14 Vincent GILBERT
- 17 Jean-François SCHWARTZ
- 18 Josselyn HAAS
- 19 Raphaël NESTOR

Entraîneur:  
Vincent BLEGER



**Fréjus**

- 1 Jean-Marc MARTINI
- 12 David BUISSON
- 2 Vincent RAYNAL
- 3 Philippe RODRIGUEZ
- 4 Jean-Baptiste AGIUS
- 5 Gilles SANCHEZ
- 6 Ezzedine LAYOUNI
- 8 Benjamin BOUQUET
- 9 Christophe POYADE
- 11 Romain RIVALLAIN
- 14 Nicolas WAGNER
- 17 Philippe MAURELLI

Entraîneur:  
Jean-Louis LEBLOND

**Pizzeria**  
**DON CARLO**

( en face de la salle )

Tél: 03 88 41 87 27

  
**Strasbourg**

*treizième journée :*  
*ASL Robertsau - Fréjus*

 **CONSEIL**  
**GENERAL**  
DU BAS RHIN

 **Alsace**  
Conseil Régional

 **Gaz de Strasbourg**

 **CAISSE D'EPARGNE**  
ALSACE

  
VOYAGES  
**ANTONI**

**Erima**<sup>®</sup>